

Wir trauern um unseren Freund und Partner

Dr. med. Edwin Straumann

der am Montag, 8.Juli 2019 verstorben ist.

Dr. Straumann war für uns über viele Jahre ein enger Freund und Arbeitskollege. Seit 2007 war er Partner an unserem Herzgefässzentrum. Dr. Straumann war ein hervorragender Arzt. Er bestach durch seine natürliche Bescheidenheit, Empathie, Zuverlässigkeit und eine grosse innere Stärke, mit der er seinen Patienten und uns stets zur Seite stand. Vielen Patienten hat er zu einem besseren und längeren Leben verholfen. Seine eigene Krankheit hat Dr. Straumann bis zum Schluss bewundernswert getragen. Den Kampf dagegen hat er nun aber leider viel zu früh verloren. Wir sind sehr traurig.

Partner und Mitarbeiter
des Herzgefässzentrum Zürich